
Pièces 7 Pièces

Superficie 207 m²

Référence 8051

Prix 1 190 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Cette  magnifique  villa  contemporaine  de  212,7  m²  propose  un  cadre  de  vie

privilégié, à quelques pas seulement du centre du village. Offrant de beaux volumes

et  une  luminosité  naturelle  exceptionnelle,  elle  profite  d'un  secteur  paisible  et

recherché. Dès l'entrée, on est séduit par le choix des matériaux haut de gamme,

notamment  un  élégant  sol  en  travertin  qui  confère  charme  et  authenticité.  Le

rez-de-chaussée s'articule autour d'un grand espace de vie traversant, incluant un

séjour avec cuisine ouverte, un vaste salon et une arrière-cuisine fonctionnelle. Une

chambre avec salle d'eau, ...

This stunning contemporary villa of 212.7 m² offers a privileged lifestyle just a short

walk  from  the  heart  of  the  village.  With  generous  living  spaces  and  exceptional

natural  light,  it  boasts  a  peaceful  and  sought-after  setting.From  the  moment  you

step  inside,  the  quality  of  the  materials  stands  out,  including  elegant  travertine

flooring that adds both charm and authenticity. The ground floor is centered around

a spacious, light-filled living area featuring an open-plan kitchen, a large lounge, and

a practical utility room. A bedroom with en-suite shower room, built-in storage, and

a ...

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

694, route du Violon - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL
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